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令和２年度第３回公立大学法人前橋工科大学教育研究審議会議事録【概要版】 

 

１ 日時 令和２年５月２７日（水） 

     午後２時４５分から午後４時２５分まで 

 

２ 場所 前橋工科大学 １号館２階 教授会室 

 

３ 出席者 議長    星学長 

      審議会委員 高橋副学長、今村副学長（専攻主任）、森田社会環境工学

科長、若松建築学科長、本間生命情報学科長、王システ

ム生体工学科長、本多生物工学科長、駒田総合デザイン

工学科長、田中地域連携推進センター長、中村図書・情

報センター長、小林学生部長、原島基礎教育センター長

新井事務局長 

      事務局   藤井総務課長、猪俣学務課長、桑原総務企画係長、石田

施設管理係長、山本教務係長、荻野地域貢献・研究支援

係長、須藤副主幹、大澤主事 

      欠席    − 

 

４ 議事 

定款の規定により、星学長が議長となり、議事進行をすることとなった。 

 （１）報告事項 

  ① 授業用備品予算要求のスケジュールについて 

    猪俣学務課長から資料に基づき説明があった。 

 

  ② 地域連携推進センター研究協力員の受入について 

    田中地域連携推進センター長学務課長から資料に基づき説明があった。 

 

  ③ 群馬トヨペット株式会社との包括的連携協定について 

    星学長から説明があった。 

 

  ④ 数理・データサイエンス教育強化拠点コンソーシアム会員校の申請 

    中村図書・情報センター長から資料に基づき説明があった。 
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  ⑤ ２号館・図書館施設整備について 

    藤井総務課長から資料に基づき説明があった。 

 

 （２）協議事項 

  ① 今後の国際交流事業について 

    田中地域連携推進センター長から資料に基づき説明があり、今後の国際交

流事業の実施方針については引き続き検討をしていくこととなった。 

 

  ② 令和元年度業務実績報告書について 

    藤井総務課長から資料に基づき説明があり、業務実績報告書について理事

会への付議が承認された。なお、軽微な修正及び前橋市から指摘への対応に

ついては学長及び事務局に一任された。 

 

  ③ ６月以降の施設の利用について 

    星学長から資料に基づき説明があり、群馬県の警戒度が２になった場合、

６月からの施設の利用については提案のとおり運用していくことが承認さ

れた。 

 

５ その他 

 ① 学生支援金の給付等について 

   小林学生部長から、大学独自の学生支援金の給付については８２．１％の学

生から申請があったこと、また国の学生支援緊急給付金給付事業の開始につい

て説明があった。 

 

 ② 次回開催について 

   藤井総務課長より令和２年度第４回の開催については、令和２年６月２４日

（水）に予定していることが伝えられた。 

 

以上 


